
 

 
③ JR 南浦和駅エレベーター

設置を本会議にて市長に直訴！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
昭和 39年の駅舎開設以来、悲願と
もいえる南浦和駅のエレベーター
設置。超党派にてこの問題に取り組
むべく本会議にて質問させていた
だきました。結果、今年度中に改札
内エレベーター設計に着手するこ
とが決定いたしました。 

 

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに 

一日も早い復興をお祈りいたします。 

さいたま市議会議員  

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 
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みなさんこんにちは！浜口けんじです。 

５月１日に市議会議員にならせていただき、 

全力で市政に取り組んで参りました。駅頭や 

街頭でレポートをお配りさせていただいて 

いても、日に日にお声をかけて下さる方が多く 

なり嬉しく思います。 

皆様の暮らしが少しでも向上する様頑張り 

ます。 

駅頭で見かけましたらぜひお気軽にお声をおか

けください！ 

おせっかい市議浜口の動き＜５月～８月＞ 

 
 
① 武蔵浦和駅西口デッキ 

 ポイ捨て禁止看板の設置！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
議員になる前から区役所に相談。タ
バコの吸殻のみならずゴミも散乱
し、夜はゴキブリも出る始末。6月
議会にて質問させて頂き看板が設
置されることに。今後は環境美化指
導員が巡回し、街の美化に努めて参
ります。 

 
② 市内の放射能測定を 

総合政策委員会で強く要望！ 

 

 

 

 

 

 

 

市側が小学校の校庭や公園の砂場
で５０cm、１m の高さでの測定を
主張！それに対し浜口は校庭の砂、
公園の砂まで測定することを強く
要望。その結果５cm の高さでの測
定も追加されることが決定しまし
た。2児の父としても子供の安全を
守って参ります。 
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日頃、浜口けんじを応援して頂き有難うございます。 
皆様からの叱咤激励が私の元気の源！！そして、このさい
たま市をより良い街にするためにもみなさまと結束する 
ことが必要だと思っております。 
 
日々の活動報告や意見交換会として、毎月「浜口けんじと
語る会」を開催いたします。ご登録していただいた皆様 
には、活動のお誘いをさせていただきます。 
もちろん、登録してない皆様もお気軽にご参加ください！ 
 
今後、浜口けんじと共にこのさいたま市を盛り上げてくだ
さる皆様、ぜひ力をお貸しください！ 

さいたま市から日本を元気にしましょう！！ 
 
 

 

 

さいたま市議会議員 

   浜口けんじ  
1970 年生まれ 現在 40 歳 
埼玉大学付属中学校卒業 

私立城北高等学校卒業 
東洋大学経営学部卒業 
学生時代は東京ディズニーランドで 

勤務しホスピタリティの原点を学ぶ 
サラリーマン生活 10 年の後、 
居酒屋経営を経て 
現在 さいたま市議会議員 

 

  浜口けんじ事務所 
 

＜太田窪事務所＞ 〒336-0015 さいたま市南区太田窪 1696-1 

TEL：048-762-6265   FAX：048-762-6266 

最寄り駅：南浦和駅 徒歩 15 分 

バス：南浦和駅または浦和駅より 「谷田小学校」降車、徒歩 2 分      

車：産業道路（県道３５号線）沿い、ユニクロ隣り 
 

＜曲本事務所＞ 〒336-0033 さいたま市南区曲本 5-９ 

E-Mail：kenjihamaguchi@mail.goo.ne.jp 

http://www.pwdd.net.hamaken/ 
  
お近くまでお越しの際は、お気軽にお立ち寄りください！ 

 

事務所をおいて８ヶ月！でも本音を言うと 

事務所を維持するって結構大変なんです。 

家賃に光熱費にその他もろもろ…。 

それ故、南区の９人いる議員のうち事務所を 

常駐している議員さんは他にいないのです！ 

市民のみなさまとコミュニケーションをとる 

場として、今後も浜口は事務所を置き続け 

ます！！どうぞ、お気軽にお越し下さい♪ 

浜口のつぶやき♪ 
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